

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Pas d'élections municipales à Saint-Jean-Baptiste

Les candidat.e.s de la municipalité de Saint-Jean-Baptiste tous élu.e.s sans opposition

SAINT-JEAN-BAPTISTE, LE 5 OCTOBRE 2021 – **Toutes les personnes qui ont présenté leur candidature dans le cadre des élections municipales pour la municipalité de Saint-Jean-Baptiste ont gagné leur élection, puisqu'elles ont tout.e.s été élues sans opposition. À cet effet, les citoyen.ne.s n'auront pas besoin de se rendre aux urnes le 7 novembre prochain. La Municipalité a donc cessé sa recherche de personnel pour travailler lors des journées de vote, soit la journée du 31 octobre qui était prévue pour le vote par anticipation ainsi que la journée du scrutin prévue le 7 novembre.**

Personnes élues à Saint-Jean-Baptiste

Le président d'élection, aussi directeur général de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste, M. Martin St-Gelais, a présenté le résultat de l'élection pour la municipalité. « D'entrée de jeu, je tiens à féliciter chaleureusement les candidates et les candidats qui se sont présentés pour les élections municipales de Saint-Jean-Baptiste, ces derniers ont tous été élus sans opposition. Certaines personnes poursuivent pour un autre mandat au sein du conseil municipal, dont la mairesse sortante, Marilyn Nadeau; le conseiller sortant du district 1, Louis Hébert, le conseiller sortant du district 2, Michel Cormier; la conseillère sortante du district 4, Guylaine Thivierge et la conseillère sortante du district 5, Mélanie Dupré. Tandis que deux nouvelles personnes feront désormais partie de nos élus municipaux, soit Audrey Marie Sergerie pour le district 3 et Frédéric Morin pour le district 6 ». Deux élus ne se représentaient pas, soit Marc Beaulé qui occupait le poste du district 3 et Karinne Lebel qui occupait le poste du district 6. L'implication de ces deux personnes « est une contribution dans la communauté qui mérite d'être soulignée » aux dires de M. St-Gelais. « Je les remercie sincèrement pour leur engagement et leur détermination à faire de Saint-Jean-Baptiste une municipalité qui offre une qualité de vie à ses citoyens ».

-30-

Source et information : Sagette Gagnon, responsable des communications et des relations avec le milieu
Municipalité de Saint-Jean-Baptiste | communications@msjb.qc.ca | 438 334-5737